

EL INFORMADOR

Viviendo la Noticia

[🏠](#)
[DISTRITO](#)
[MAGDALENA](#)
[CARIBE](#)
[GENERAL](#)
[JUDICIAL](#)
[DEPORTES](#)
[SOCIALES](#)
[TENDENCIAS](#)
[☰ MÁS](#)

Menos asistencialismo, mayor inversión con rentabilidad social

FEBRERO 12, 2022 - 00:02

COLUMNAS DE OPINIÓN

IMPRIMIR/ENVIAR

 IMPRIM...
  CORRE...

TAMAÑO LETRA

– SMALLER SMALL MDD

Escrito por:



Miguel Lacouture Arevalo

Columna: Opinión

e-mail: clearclear@gmail.com

Twitter: [@lacoutu](https://twitter.com/lacoutu)



La Recuperación Económica y la Seguridad Alimentaria de la Nación pasa necesariamente por el Desarrollo Rural Agropecuario con Enfoque Territorial Agropecuario, se hace necesario entregarle al campo mayor presupuesto no menor a 10 Billones durante por lo menos cuatro años para intentar ponernos en igualdad de condiciones de competitividad con el vecindario, no es posible que hoy Chile, Perú, Argentina, México y Brasil nos lleven adelante años de desarrollo rural agropecuario; aunque parezca increíble, en un país con vocación netamente agropecuaria año tras año hemos visto el declive de la asignación presupuestal.

De la mano con lo anterior se hace necesario atraer inversión Nacional o Extranjera, Pública o Privada que genere ocupación laboral digna para la población rural evitando y revirtiendo la diáspora rural haciendo atractivo el trabajo rural.

La inversión requiere seguridad jurídica estable que garantice para quienes lleguen con capitales, la inversión debe enfocarse en infraestructura mediante concesiones a particulares para asegurar la estabilidad con el suministro y regulación del agua, vías terciarias, desarrollo tecnológico biotecnológico y genético que garanticen condiciones básicas de rentabilidad agropecuaria; la inversión debe hacerse al tiempo en la agroindustria capaz de agregarle valores adicionales a las materias primas integrando todos los eslabones de la cadena de valor agroindustrial mediante la asociatividad horizontal permitiendo acceder a mejores precios de la canasta de costos agropecuarios por adquisiciones de grandes volúmenes, así como acceder a los mercados en cantidades que la globalización hoy solicita garantizando las calidades básicas de los mercados que demanden nuestros productos.

El Catastro Multipropósito es una necesidad a gritos para la seguridad jurídica mediante la definición de titularización de la propiedad, definir la vocación agropecuaria de las zonas y poner a la población rural para lograr una planeación productiva para hacer el sector

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

COLUMNAS DE OPINIÓN

12 FEB, 2022 - 00:00

La campaña milagrosa de Petro

COLUMNAS DE OPINIÓN

12 FEB, 2022 - 00:00

Las listas listas y los listos listos

COLUMNAS DE OPINIÓN

12 FEB, 2022 - 00:00

Menos asistencialismo, mayor inversión con rentabilidad social

COLUMNAS DE OPINIÓN

11 FEB, 2022 - 00:00

El burro le dice al puerco orejón...

COLUMNAS DE OPINIÓN

11 FEB, 2022 - 00:00

'Selecciones': una revista centenaria

COLUMNAS DE OPINIÓN

11 FEB, 2022 - 00:00

Elegir bien

COLUMNAS DE OPINIÓN

10 FEB, 2022 - 00:00

Unidad en la diversidad democrática

COLUMNAS DE OPINIÓN

10 FEB, 2022 - 00:00

Una política de insumos agropecuarios

venosa la población rural para lograr una planeación productiva para hacer el sector agropecuario competitivo.

En relación con los altos costos de los insumos inorgánicos es necesaria la transición a productos orgánicos, que generen sustentabilidad ambiental con frutos o productos limpios junto a certificaciones sostenibles se abrirán puertas a mercados especializados produciendo mayores ingresos a los empresarios del campo con sus productos colocados aún como materias prima en nichos de mercado especializados, en el mientras tanto es necesario buscar soluciones a los insumos inorgánicos a través de dos temas básicos , enfrentar la posibilidad de la recompra de Monómeros Colombovenezolanos, al tiempo **Ecopetrol** aprovechando los gases que hoy en día se desperdician debe entrar en la producción de fertilizantes; al tiempo aperturar el mercado colombiano a la entrada de operadores del mercado de insumos trayendo mejores costos y calidad a través de la libre competencia.

Cambiar a la Educación con Enfoque Territorial Agropecuario, no es posible insistir en aplicar igual pensum académico urbano a la ruralidad, la educación básica debe en sus últimos dos años de manera obligatoria el estudiante optar una de cuatro materias obligatorias, Sostenibilidad Ambiental, Ganadería de Leche, Ganadería de Ceba, Cultivos Estacionales y Tardío Rendimiento a manera de ejemplo, una vez aprobadas y culminado la educación básica logrará doble titulación, Bachiller Básico y Tecnólogo en la materia que seleccionó, una vez graduados podrán acceder de manera preferente y gratuita compensatoria a carreras universitarias básicas que tienen relación directa con el sector, Agronomía, Veterinaria, Zootecnia, Administración Agropecuaria a manera de ejemplo, esta formación será compensada con la prestación de los servicios expandiendo, aplicando, replicando y difundiendo los conocimientos adquiridos en la comunidad rural.



Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

EL INFORMADOR

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- e-mail: mensajes@elinformador.com.co

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: +57 (5) 4217739
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

- FACEBOOK
- TWITTER
- YOUTUBE
- INSTAGRAM